



Lima Pesepak Bola Muda Ikuti Training Camp PSIM Yogya

YOGYA, TRIBUN - Lima pesepak bola muda menjalani latihan PSIM Yogyakarta di Kaliurang, Sleman sebagai persiapan menyambut Liga 2 2024/2025. Dari lima pemuda tersebut nantinya akan dipilih beberapa untuk direkrut menjadi bagian skuat Laskar Mataram menggarungi kompetisi kasta kedua.

Pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiyantoro, mengatakan, sebagai tim yang berasal dari Yogyakarta, PSIM berkomitmen mengorbitkan para putra daerah. "Untuk pemain muda, kita masih menunggu regulasi. Tapi anak-anak muda ini kita kasih kesempatan berlatih bersama untuk melihat kemampuannya juga," ujarnya, Selasa (16/7).

Dia menerangkan, lima pesepak bola muda itu diikutkan training camp di Kaliurang karena pihaknya tak punya waktu banyak untuk melakukan seleksi pemain muda. "Kita ikutkan latihan karena waktunya sangat singkat, jadi kita ambil dari teman-teman yang sudah memantau dan berkecimpung di usia muda lebih jauh. Seminggu ini kita ajak mereka latihan, jika dirasa mampu bersaing bisa kita rekrut," ujar Seto.

Seto mengatakan, beberapa kriteria yang mesti dipenuhi oleh para pemain muda ini dari sisi teknis, visi dan misi ber-



ISTIMEWA/DOK. PSIM YOGYAKARTA

PERSIAPAN FISIK - Pemain PSIM Yogyakarta saat menjalani *training camp* di Kaliurang, Sleman, DI Yogyakarta, Senin (15/7).

mainnya. "Kita lihat perkembangannya bagaimana, kita lihat dari sisi visi, misi, dan teknik bermainnya seperti apa juga, pertimbangannya seperti itu," ungkap Seto.

Dalam sesi latihan terpusat itu, ada lima pemain muda yang mendapatkan kesempatan untuk berlatih bersama dengan tim PSIM. Mereka berasal dari beberapa klub lokal seperti, dua pemain dari FC UNY yakni M. Aulia Wirawan dan Zibran Al Khaedar.

Selanjutnya, dua pemain dari Mataram Utama FC yakni Genggam Titah dan Adam Nur Faiz, serta Tegar Aditya yang sebelumnya pernah memperkuat Cimahi Putra. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005